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Село - достояние России
13 октября – День работников сельского хозяйства и перерабатывающей
промышленности – праздник самых стойких, самых преданных себе, земле, профессии
народного кормильца!

Но за красивыми словами поздравлений, хвалебными речами, которые звучат и будут
звучать в этот день с высоких трибун, статьями полными обещаний – горькая правда
жизни: село бьётся в предсмертной агонии.  90 процентов животноводства в России –
молочное, и оно напрямую зависит от государственной поддержки, но в настоящее
время государственные субсидии ничтожно малы, и они лишь продляют агонию села.
Два крупнейших  сельхозпредприятия нашего района ООО «Агробизнес» и ЗАО «Красный
октябрь», работавших по национальному проекту, который не был доведён до конца,
оказались  в сложной финансовой ситуации и думают, как выжить. Но как можно
выжить селянину при неуправляемом монополизме?  И мы уже видим результат –
недовольство и участившиеся увольнения работников сельхозпредприятий из-за
задержки заработной платы. У руководителей СПК каждодневный вопрос  –  где взять
денег? Как снежный ком растут долги по кредитам, зарплате, налогам и т.п.…

И подобная ситуация в молочной отрасли животноводства повсеместно.  В результате
поголовье дойного стада сокращается, а производство молока в России только за
первые 7 месяцев года снизилось на 4,7 %. К концу года объёмы производства по
официальной статистике снизятся на 5%, а по неофициальной – на все 10%. В
результате, в магазинах скоро будет невозможно найти натуральное молоко, в лучшем
случае покупатели будут довольствоваться разведённым сухим молоком, в худшем –
продуктами на основе пальмового и кокосового масел. Нехватка сырья привела к
тому, что выросла закупочная цена на молоко, но ситуация от этого не меняется,
так как постоянно растут цены на энергоносители, комбикорма, запчасти, а



монополисты не дают отсрочек платежей. Сегодня кг соляра стоит 36 рублей, один
киловатт электричества для сельхозпредприятий – 6 рублей 11 копеек, а для
промышленных предприятий – 2 рубля 60 копеек, раньше для СПК существовали льготы.

 В этот тяжелейший для животноводства период, задача выстоять, сохранить
поголовье КРС. Районная администрация, руководители «Агробизнеса» и «Красного
октября» ищут выход из создавшейся ситуации. Мы стали частыми гостями разных
федеральных структур, таких, как Министерство сельского хозяйства, Росагролизинг,
Россельхозбанк и вышестоящих структур Правительства РФ, имеющих непосредственное
отношение к АПК страны.

Тяжёлая ситуация в сельском хозяйстве сложилась не только в нашем районе. Идёт
массовое вырезание дойного стада. С молотка продаются даже элитные  племенные
хозяйства.

Чтобы село – достояние России - не только выжило, но и начало развиваться,
необходимы реальные шаги и меры поддержки от государства. Перейти от господдержки
сельхозпроизводителя на словах к господдержке на деле. Одновременно с этим вполне
могут быть реализованы планы по открытию сотен тысяч новых рабочих мест, ведь
только одно сельхозпредприятие способно дать работу нескольким сотням человек.
При этом само государство от развития села может только выиграть, ведь село – это
не только возможность доходов от реализации высококачественной продукции, но и
своеобразная традиционная основа страны, её фундамент. А если продолжать
равнодушно смотреть на то, как этот фундамент рушится, то наивно полагать, что
устоит и всё остальное здание…

В преддверии праздника я поздравляю всех селян и ветеранов производства! Примите
глубокую признательность за вашу напряженную работу, за любовь и верность родной
земле, Особые слова признательности и низкий поклон ветеранам АПК, которые
вложили в своё дело душу.

Желаю вам здоровья, добра и благополучия!

В.А. Степанов

Реконструкция продолжается
Свой профессиональный праздник – День работников сельского хозяйства Любимское
отделение Даниловской птицефабрики встречает новыми позитивными переменами.
- Началась реконструкция ещё одного цеха под итальянское оборудование. На этот
трудоёмкий и затратный шаг руководство птицефабрики пошло, чтобы не снизить
объёмы продажи молодки в весенне-летний период 2014 года. Эксплуатация старого
оборудования цеха,  проработавшего 10 лет, была уже невозможна, и руководство
фабрики приняло экстренное решение о его замене. Но если первый цех, сданный в
прошлом году, перестраивался не спеша, в течение двух лет, то сроки реконструкции
данного цеха сжаты до полугода. Работы ведутся собственными силами, со стороны
принято лишь трое временных рабочих. В следующем месяце из Италии должно
поступить клеточное оборудование итальянской фирмы "VALLI", на монтаж которого
отведено всего 2 месяца, и уже в феврале должна быть высажена первая партия
цыплят. В старом цехе было 30 тысяч посадочных мест, в новом  – около 50 тысяч.
Но с пуском цеха спокойной жизни на отделении не предвидится. С весны 2014 года
планируется реконструкция газовой котельной  с заменой старых котлов на новые с
большим ресурсом, -  рассказывает начальник отделения  Сергей Николаевич Широков
и добавляет: «Пользуясь случаем, я поздравляю наш коллектив, ветеранов
птицефабрики и всех, кто трудится в сельском хозяйстве, с праздником, желаю
крепкого здоровья, достатка, уверенности в завтрашнем дне, благоприятной погоды и
успехов во всех начинаниях!

Светлана Сергеева



Молодая семья

Вручены свидетельства

Октябрь – месяц не только многих замечательных праздников, но и событий. На днях
в малом зале  районной Администрации прошло торжественное вручение молодым семьям
свидетельств на получение социальной выплаты на приобретение либо строительство
жилья.

Поздравить молодые семьи пришли Глава района А.В. Кошкин, его заместитель по
социальной политике Л.Б. Антоненко, Главы городского поселения Любим А.С.
Козлова, Ермаковского сельского поселения А.В. Мазанков и Осецкого поселения В.А.
Сочнев.

Вела мероприятие специалист по молодёжной политике Юлия Ширина, которая в своём
приветствии сказала: « Результаты работы по программе «Жильё» в Любимском районе
весьма неплохие. Если в прошлом году свидетельства получили 8 семей, то в этом
11. Если раньше у нас была единая очередь по программе, то с этого года три
отдельных очереди по поселениям: городскому, Ермаковскому и Осецкому.  Благодарим
за содействие в этом вопросе всех Глав».

В настоящее время в очереди на получение социальной выплаты по Любимскому
поселению стоит 76 молодых семей, по Осецкому – 9, и 11 – по Ермаковскому.
Свидетельства на улучшение жилищных условий молодым семьям вручал Глава района
А.В. Кошкин. Их счастливыми обладателями стали семьи: Куликовых, Романовых,
Латышевых, Беловых, Дмитриевых, Пархоменко, Фабриковых, Сафоновых, Пантелеевых,
Матковых, Тарусиных.  Теперь участники программы получат свидетельства, на
основании которых будет открыт счёт в банке… Величина социальной выплаты зависит
от количества членов семьи и среднерыночной стоимости квадратного метра.

Светлана Широкова

Фото автора



15 октября – Международный день сельских женщин

РАБОТЯЩАЯ, МУДРАЯ, СМЕЛАЯ

Пахнут руки горячим хлебом,

Пахнут руки парным молоком.

С ветром в поле по жизни повенчана,

С голубым полевым васильком.

По судьбе, как ромашка ты белая,

Знаешь точно, как надо любить,

Работящая, мудрая, смелая,

А иначе в селе не прожить!

Вместе с солнцем встаешь спозаранку,

Из добра ты печешь каравай.

Ты и мать, и жена, и хозяйка,

И работник, что славит свой край!

Сельской женщины славное имя

Ты растишь в каждом жизни ростке.

Греешь Землю руками своими,

Отражаешься в каждом цветке!

Сельской женщины доброе имя

С честью гордо по жизни несешь,

Для потомков хранишь мать-Россию,

Песню славы Отчизне поешь!

Какая она - современная сельчанка? Сельские женщины, с приходом в села и деревни
благ цивилизации, мало чем отличаются от городских. Точно также одеваются в
модных городских магазинах, с друзьями по Интернету общаются. Единственное, в чем
они еще пока уступают горожанкам, так это в том, что у тех больше возможностей
продемонстрировать свои таланты и способности. А ведь сельчанки, как заметил еще
поэт Некрасов, не только добрые работницы, но и петь-плясать охотницы… И это всё
- про участницу областного  конкурса «Женщина – хозяйка на селе», который
организован  областным Союзом женщин при поддержке проекта «Крепкая семья» -
Марину Владимировну Зубкову, которая вышла во второй тур конкурса. А финал
конкурса будет приурочен к замечательному празднику - Международному дню сельских
женщин, которые, между прочим, сегодня составляют ни много, ни мало почти
четверть населения всего земного шара!

    На призыв организаторов конкурса откликнулось 25 сельчанок разного возраста и
разных профессий.

Талантливая, успешная, мастерица на все руки - трудно перечислить
многочисленные достоинства нашей участницы Марины Зубковой, которая недавно
радушно встречала у себя дома, в Вахромейке, членов экспертной комиссии конкурса,
в составе: ветеранов женского движения О.А. Андреевой и С.Ф. Хобиной, А.И.
Рыжика, председателя Любимского отделения Ярославского областного Союза женщин
Е.В. Корочкиной,  членов данной общественной организации: заместителя Главы
Любимского района Л.Б. Антоненко и директора Любимского  РДК Л.Н. Государёвой.



Марина Владимировна – человек скромный, поэтому представляли её коллеги по работе
С.А. Белова и Н.Л. Сизова. Хозяйка показала гостям свой дом, рассказала, что она
и её семья не чураются никакой работы. Держали свиней, коз. У Зубковых большой
огород, много яблонь и цветов, красивая беседка, сад украшен поделками из
бросового материала. Марина Владимировна – мать троих детей, любимая бабушка,
воспитывающая внучку. Зубковы любят спорт, охоту, Марина Владимировна с дочерьми
увлекается кулинарией, особенно любит готовить всевозможные салаты.



Члены комиссии уезжали из тёплого гостеприимного дома Марины и Олега Зубковых под
большим впечатлением от увиденного и с рецептами Марининых салатов, которые
возможно войдут в книгу рецептов, которая выйдет в свет с лёгкой руки
председателя ЯОСЖ О.В. Хитровой.

Во время экскурсии по Любиму активисты женского движения из Ярославля отметили,
что не в каждом райцентре есть памятник труженикам тыла, прогулялись по скверу
влюблённых, который устроен специально для прогулок новобрачных и отдыха
родителей с детьми. Обратили они внимание и на отреставрированную красавицу
часовню Александра Невского.

После поездки в наш район гости из Ярославля ещё больше утвердились в мысли, что
на женских плечах держится и дом, и семья, да и вся матушка Россия!

За корону победительницы Марине Владимировне придётся  побороться: организаторы
конкурса просто так отдавать почётное звание не собираются и готовят для
конкурсанток очередные испытания

И всё же, на мой взгляд, победы заслуживает каждая - за смелость и упорство, и, в
конце концов, за то, что выкроили время  из насыщенной хлопотами деревенской
жизни, чтобы показать, какие они - сельские женщины! Но мы всем районом болеем за
нашу Марину!

Светлана Широкова

Юбилеи

Радовать и удивлять зрителей
Валентина Васильевна Калинникова – думаю, это имя не нуждается в представлении,
так как его знают в Любиме все: от мала до велика. 27 лет работает Валентина
Васильевна хореографом народного ансамбля «Обнорочка», являясь не только учителем
танцев, но и мудрым наставником для своих воспитанников.

Валентина Васильевна – человек скромный, о себе говорит так: « У меня всё есть, о
чём мечтает каждый человек: любимая работа, любимая семья, в которой царят
теплота и понимание. С нами живёт моя мама. Ей уже 92 года, но она по-прежнему
отдаёт нам свою теплоту, может выслушать, пожалеть и поддержать, а если надо, то
и отругать. У меня замечательные отношения в коллективе, который ко мне относится
с уважением, у нас доверительные взаимоотношения с коллегами. Я чувствую отдачу
от своей работы, слыша благодарные слова от родителей, доверяющих мне своих
маленьких непосед, которые в свою очередь вырастают и приводят ко мне уже своих
детей, помнят, радуют поздравлениями к праздникам. Приятно во время концертов
слышать аплодисменты зрителей, крики «браво».

В последние годы были яркие выступления ансамбля на различных конкурсах, таких,
как «Хрустальный башмачок»,  где «Обнорочка» стала победительницей, завоевав
Диплом первой степени. 3  года подряд под эгидой местного профтехучилища, теперь
лицея, участники ансамбля принимали участие в областном фестивале начального
профессионального образования «Мой выбор», занимая призовые места. Участвовал
коллектив и в областном празднике, посвящённом Дню семьи.



Мы беседуем с Валентиной Васильевной в её танцевальном классе, который уже через
несколько минут расцветает от разноцветных гимнастических купальников, в которых
занимаются девочки. Я замечаю и несколько мальчиков, что очень радует, ведь их
присутствие в коллективе обогащает его репертуар. В этом году от желающих
записаться в подготовительную танцевальную группу не было отбоя. Валентина
Васильевна никому не отказала, хотя пришлось разделить группу на две. В одной 18
человек, в другой – 10. Всего у неё 6 групп, около 90 воспитанников.

Я вот также приходила к Валентине Васильевне 5 лет назад, чтобы написать статью к
её 50-летию. За эти годы она ни капельки не изменилась, как и сейчас,  также
больше говорила о танцах и юных танцорах, а не о себе. Хотя одну интересную
деталь во время нашего разговора я всё же узнала. Оказывается,  маму Валентины
Васильевны везли рожать в самый Покров 14 октября  из Заучи в больницу  вплавь,
на лодке по реке Обноре, которая и дала название народному коллективу районного
Дома культуры – где почти 30 лет трудится родившаяся в тот день девочка, ну,
разве это не символично?!

Почти каждый год у Валентины Васильевны выпускные. Она отпускает ребят, ставших
за десять лет родными, со слезами на глазах. Кажется, что придут новые ученики,
но вот так, как эти, танцевать уже никто не будет, ведь у каждого человека свои
данные. Но приходят новички, и из тех, кто упорно трудится, тоже  вырастают
прекрасные танцоры, рождаются новые танцы. Сейчас коллектив танцует истинно
народные танцы, сохраняя и приумножая традиции нашего народа. Она воссоздала
Любимскую кадриль, хоровод на основе Закобякинского материала, рассказывает, что
раньше в каждой местности, в каждой деревне была своя кадриль. Мало людей
осталось, которые это помнят, поэтому сохранение этого истинно народного танца
ценно. Сколько танцев поставлено Валентиной Васильевной за 27 лет, не перечесть!
С малышами она ставит сюжетные танцы на основе сказок. Такие, как «Три
поросёнка», «Стрекоза и муравей», «Курочки», «Зимняя кутерьма». С ребятами
постарше – стилизованные танцы: «Семечки», «На пароходе», «В стиле кантри». Чем
старше и опытнее танцоры, тем сложнее номера, такие, как «Ухарь купец»,
«Вертушки»,  хороводы… Танец  сравнивают с игрой языков пламени - ярких, жгучих,
властных и непокорных…

27 лет изо дня в день она приходит в Дом культуры, чтобы научить танцевать
любимских ребятишек, и говорит, что если бы начать жизнь сначала, всё равно
пришла бы в свою любимую профессию!



С юбилейным Днём рождения Вас, Валентина Васильевна!!! Продолжайте и дальше
радовать  и удивлять зрителей новыми танцами!

Светлана Широкова

Компьютерная грамотность

Пенсионеры сядут за парты
«Компьютеры и Интернет прочно вошли в нашу жизнь, без них уже невозможно
представить своё существование», - так теперь говорят не только молодые
продвинутые пользователи и люди средних лет, но и многие пенсионеры. Мы уже
писали о том, что в Любимском районе проходит обучение людей пенсионного возраста
основам компьютерной грамотности на базе КЦСОН, а теперь спешим сообщить ещё одну
очень приятную новость – 3 октября в Центральной библиотеке им. А. С. Пушкина
открылся компьютерный консультационный центр. Просторный светлый класс оборудован
всем необходимым для обучения компьютерным технологиям людей старшего поколения,
а также других категорий населения – инвалидов, безработных граждан старше 40 лет
и т.д. Программа бесплатного курса рассчитана на 21 академический час.

Начиная с 2010 года, по инициативе Правительства Ярославской области, подобные
учебные центры начали открываться в Ярославле, Рыбинске, Угличе, Переславле,
Гаврилов-Яме, Тутаеве, Ростове. За это время обучение прошли около 4000 человек,
и поток желающих получить необходимый минимум знаний не уменьшается. Любимский
консультационный центр – уже четырнадцатый в области. Губернаторский проект по
обучению граждан основам ИКТ (информационно-компьютерных технологий) реализуется
теперь и в малых городах и районах Ярославской области.

Первых учащихся компьютерного центра в Любиме, а их на сегодняшний день – 10
человек, приветствовали: консультант департамента информатизации и связи
Ярославской области, руководитель проекта «Ликвидация цифрового неравенства в ЯО»
Т.Я. Васильева,  проректор МУБИНТа по инновационному развитию Г.А. Филиппов,
начальник управления культуры и молодежной политики Любимского МР Е.В. Мычко,
директор МУК Любимская ЦБС И.А. Петровская.



Почётные гости говорили о том, что главной целью губернаторского проекта является
вовлечение людей старшего поколения в активный процесс взаимодействия друг с
другом, родными, друзьями, а также различными структурами и организациями
посредством компьютерных технологий. Тщательно проработанный учебный курс
является уникальным, основанным на системном подходе. Начиная буквально с азов –
включение компьютера, копирование, создание папок и т.д., переходя к более
сложным задачам, слушатели курса научатся пользоваться электронной почтой и
скайпом, читать сетевые газеты и журналы, слушать аудиокниги. Они узнают, как
создать свою страничку в социальных сетях, смогут зарегистрироваться и получать
услуги на портале www.gosuslugi.ru и других полезных ресурсах. Ведут обучение
преподаватели, прошедшие специальную подготовку. В Любиме в мир компьютерной
грамотности слушателей поведёт библиотекарь Лилия Михайловна Лапшинова. По
окончании обучения все учащиеся получат сертификаты «Электронный гражданин»,
подтверждающий их квалификацию.

Ещё один немаловажный момент этого проекта – после окончания курса связь
преподавателей со своими учениками не прекращается, они всегда могут получить
консультацию, оперативную помощь по самым разным вопросам компьютерной
коммуникации. А в социальной сети «Вконтакте» даже создана специальная группа
«Бабушка-онлайн, дедушка-онлайн», вступив в которую, выпускники программы
продолжат совершенствовать свои умения и навыки по дальнейшему изучению
возможностей Интернета.

Областная целевая программа «Развитие информатизации Ярославской области»,
действующая на основе государственно-частного партнерства, поможет улучшить
качество жизни людей старшего поколения, открывая перед ними новые горизонты
общения и пользования электронными сервисами. Главное,  чтобы у человека было
желание овладеть новыми знаниями и навыками, подняться на новую ступень
компьютерной грамотности.

Ермолина Елена

Фото автора



Преодоление

Жизнь полна возможностей!
Подлинная сила

Есть один простой неопровержимый факт: «Побеждает тот, кто сильнее». С этим
невозможно поспорить, но вопрос в другом: кого считать подлинно сильным
человеком, и что в конечном итоге является настоящей победой? Сколько весьма
крепких с виду, пышущих здоровьем людей тратят уйму времени на жалость к себе,
проклинание судьбы, агрессивные выпады против окружающих, да и обычное праздное
прожигание жизни, которая на самом деле является бесценным подарком! И в
противовес им часто поражают своей огромной внутренней силой люди, для которых
однажды прозвучал страшный медицинский приговор, разделивший всю жизнь надвое: до
того, как им поставили диагноз, и после.

…Я держу в руках книгу с противоречивым, на первый взгляд, названием
«История болезни. В попытках быть счастливой». Её автор – журналист, экономист,
правозащитник, человек с активной жизненной позицией Ирина Ясина. В 1999 году ей
был поставлен диагноз «рассеянный склероз» - тяжелейшее аутоиммунное поражение
центральной нервной системы. Простым доступным языком автор объясняет
непосвящённым суть этой болезни, о которой многие даже никогда не слышали: «Без
видимых причин происходит сбой в иммунитете, и он начинает бороться не с внешним
вирусом или другим раздражителем, а с твоим собственным белком. Конкретно, с
белком миелином, обволакивающим нервные окончания. Что происходит с электрическим
проводом, лишённым обмотки, изоляции? Его коротит. Ток по нему не доходит до
цели. Так и с сигналом мозга. Нервные окончания, лишённые миелиновой оболочки, не
передают сигнал. Мышцы, постоянно не получающие команд, слабеют. Помните
присказку, что нервные клетки не восстанавливаются? Так это про рассеянный
склероз. А самое жуткое, что этот иммунный ответ невозможно исправить. Болезнь –
как атомная реакция. Будучи запущенной, не останавливается. По крайней мере, пока
никто, нигде в мире не знает, как это сделать…» Ирина откровенно рассказывает о
том, как болезнь, от которой нет панацеи, ворвалась в её судьбу, о предательстве
мужа, о моментах отчаяния… и о своей новой интересной жизни, в которой появился
высокий смысл. Ведь если болезнь не поддаётся лечению, приходится жить с ней. А
жить – это, в том числе, и радоваться, ощущать себя счастливой, несмотря ни на
что.

Общение – это лекарство



Книгу Ирины Ясиной мне дала почитать хорошо известная многим любимцам Любовь
Викторовна Кухлевская – наша землячка, сейчас живущая в Великобритании. Она
старается помогать землякам, проводит большую работу в рамках проекта «Рассеянный
склероз и МЫ». МЫ – это не только люди, поражённые болезнью, МЫ - это мы все –
общество, в котором беда может случиться с каждым, и поэтому каждый должен
учиться понимать и сострадать. Для Любови Викторовны эта тема близка лично – свою
деятельность по помощи больным рассеянным склерозом она посвящает памяти сестры
Ольги. При сотрудничестве с Ярославской общественной организацией «Гефест»,
администрацией Любимского района, Любимской ЦРБ у нас недавно прошла областная
медицинская конференция на данную тему. А в этот вторник в выставочном зале
Любимского историко-краеведческого музея состоялось открытие новой выставки,
которой Любовь Викторовна дала светлое жизнеутверждающее название «Радость».

- Когда я смотрел видеофильм о подруге Любови Викторовны с диагнозом
«рассеянный склероз», показанный на медицинской конференции, во многом узнавал
свои переживания, - делится впечатлениями Евгений Африканов, любимский парень,
которого многие хорошо знают с детства, - я тоже задавал себе вопросы «За что?» и
«Почему я?», замыкался в четырёх стенах. Общался только с близкими людьми и с
друзьями, которые меня навещали. Постепенно учился жить со своей болезнью,
принимать жизнь такой, какая она есть. Когда не замыкаешься, знакомишься с новыми
людьми, делишься своим творчеством, чувствуешь себя лучше…

- Кстати, это факт, - подхватывает разговор Любовь Викторовна, - могу
сказать точно, что приятное общение, добрые слова, позитивные эмоции препятствуют
рецидиву при таком заболевании. Это просто необходимо! Цель нашей выставки –
раскрытие новых возможностей через искусство. Хочется, чтобы те, кто её посетит,
увидели, что и люди с огромными проблемами имеют таланты.

Вместе с замечательными, яркими и смелыми картинами известного ярославского
художника Альберта Шилова (которого, кстати, поклонники живописи именуют
«солнечным художником») были выставлены работы в технике горячего и холодного
батика 27-летней костромской художницы Ирины Богомоловой. Ирина в 2009 году
окончила художественно-графический факультет Костромского Государственного
Университета имени Н. А. Некрасова. Училась художественной росписи ткани.
Защищала дипломную работу о символике красного цвета в искусстве и особенностях
ассоциативного восприятия цветов. Член Творческого союза художников России,
Гендерная секция. Член Региональной Общественной Организации Творческое
объединение женщин-художников «Ирида». В её работах отмечают безудержную жажду



жизни, за которую так непросто держаться молодой художнице, ведь уже несколько
лет она не встаёт с инвалидной коляски.

Ирина рассказала мне по телефону, что подобные выставки имеют для неё
большое значение: они дарят много положительных эмоций, способствуют личностному
и творческому росту.

- Когда я слышу восторженные отзывы, понимаю, что тружусь не зря, -
подчеркнула автор работ.

А талант нашего земляка для многих посетителей выставки стал особенно
большим открытием! Далеко не все  знали, что Евгений Африканов пишет
замечательные стихи, строки в которых идут прямо из сердца. Он рассказал, что
первые стихи были навеяны болью от неразделённой любви, а следующий всплеск
вдохновения был вызван другими, уже более светлыми, переживаниями. Правда сам
себя поэтом Евгений не считает и говорит, что больше ничего не пишет с 2005 года.
Но есть простая истина: если дар проснулся однажды, то он уже не исчезнет. Просто
нужны новые темы, новые впечатления.

Собравшиеся особенно сильно были растроганы стихотворением, посвящённым
матери Евгения, которое он прочёл. А ещё – поддержкой его старых друзей,
пришедших с красивым букетом. Беседа в выставочном зале получилась тёплой,
непринуждённой, было заметно, что Евгению многие симпатизируют, благодаря его
чувству юмора, позитивному отношению к жизни и к людям. Как позднее сказали
работники Социального агентства молодёжи, в компании которых вечер продолжился
чаепитием, Женя - интересный собеседник, разговаривая с которым люди обычно
улыбаются.

Выставка продлится до 8 ноября, вход на неё – бесплатный. И, кстати,
планируется не менее яркое закрытие. Как подчеркнула Л. В. Кухлевская, она
надеется на дальнейшее активное сотрудничество с жителями нашего района, среди
которых так много активных, креативных и неравнодушных!

Наталья Зубкова


